



www.mg.co.id

## Grealish Sangat Gembira Perkuat City

**MANCHESTER (IM)** - Jack Grealish menuntaskan transfernya ke Manchester City pada Jumat (6/8) dinihari WIB. Grealish pindah ke City dengan nilai fantastis. The Citizens mengeluarkan uang 100 juta Pound atau setara Rp2 triliun, menjadi pemain termahal di Premier League.

Gelandang 25 tahun itu santer diberitakan menjadi incaran Man City sejak awal bursa transfer musim panas ini dibuka. Manchester Biru tertarik mendatangkan Grealish usai sang pemain tampil mencuri perhatian bersama The Villains musim lalu.

Grealish mampu menjadi motor serangan utama Aston Villa. Ia mengemas enam gol dan 12 assist untuk klub asal Birmingham ini pada Liga Inggris 2020/2021.

Ia akan mengenakan nomor punggung 10 di Man City. Nomor ini merupakan peninggalan Sergio Ague-ro yang musim panas ini meninggalkan dari Etihad Stadium ke Barcelona.



**JACK GREALISH**  
Pemain Man. City

"Saya sangat senang bisa bergabung dengan Manchester City. City adalah tim terbaik di negara ini dengan manajer yang dianggap terbaik di dunia. Ini adalah mimpi yang menjadi kenyataan untuk menjadi bagian dari klub ini. Bermain untuk Pep Guardiola dan belajar darinya akan menjadi spesial dan itu adalah sesuatu yang diinginkan oleh setiap pesepakbola top," ujar Grealish dikutip dari situs resmi klub.

Grealish pun ingin mengupgrade kemampuan sepakbolanya dan juga meraih kesuksesan dalam kariernya, yang tampak lebih sulit dilakukan bersama Aston Villa.

"Saat saya datang ke sini, saya bicara banyak dengan-banyaknya soal posisi. Bahasanya murni sepakbola. Saya cuma mendengar hal-hal yang bagus tentang Pep dari teman-teman saya di Timnas Inggris, dan saya sudah tak sabar memulai di sini. Pada akhirnya, kesempatan ini memang tak bisa saya tolak. Semoga karier saya berjalan sukses di sini," jelas Grealish. **vit**



**RICHARLISON**  
Pemain Brasil

## Sanggupkah Brasil Atasi Spanyol?

Bagi Brasil, ini menjadi laga final ketiga mereka secara beruntun di Olimpiade. Dominasi itu yang ingin dipatahkan Spanyol.

**YOKOYAMA (IM)** - Brasil dan Spanyol bentrok di final sepak bola Olimpiade Tokyo 2020 guna memperebutkan medali emas. Duel kedua tim dihelat di Stadion Internasional Yokohama, Jepang, Sabtu (7/8) mulai pukul 18.00 WIB. Laga dipastikan berjalan seru.

Brasil mengawali kiprahnya di Olimpiade 2020 dari Grup D bersama Pantai Gading, Jerman dan Arab Saudi. Di fase grup, Selecao tak terkalahkan dengan 2 kemenangan dan 1 seri. Torehan 7 poin di fase grup membawa Richarlison dan kolega lolos ke babak perempat final sebagai juara Grup D.

Di perempat final, Brasil menang 1-0 atas Mesir selaku runner-up Grup C. Di babak semifinal, Selecao bertemu dengan tim kuat dari Amerika Utara, Meksiko. Persaingan kedua tim berlangsung

sengit, hingga penentuan pemenang harus dilakukan lewat adu penalti.

Untungnya, Brasil punya Santos, kiper muda yang menjadi pahlawan dalam kemenangan atas Meksiko. Penjaga gawang yang bermain untuk klub Athletico Paranaense tersebut tampil gemilang dan membuat penalti berakhir dengan skor 4-1.

"Kami punya tujuan yang sama yakni medali emas dan kami akan melakukan segalanya untuk memenangkannya di final. Kami sudah siap untuk itu, walau kami tahu Spanyol merupakan tim kuat," kata Santos di situs olimpiade.

Alves senang menghadapi laga nanti. Walau tak muda lagi sebagai pesepakbola karena sudah 38 tahun, tetapi dirinya menegaskan masih mempunyai semangat layaknya pesepakbola muda.

"Mereka yang tahu saya, tahu bahwa saya mempunyai semangat layaknya pemain muda. Ini merupakan pengalaman pertama saya, saya akan mempunyai pengalaman yang sama dengan para pemain muda. Meski saya sudah menjalani momen besar dalam karier, mengingat ini pertama kali saya berlaga di Olimpiade, saya tetap saja merasa cemas. Walau demikian saya optimis dengan kekuatan kami," kata Dani Alves di situs resmi olimpiade.

Brasil merupakan peraih emas di edisi Olimpiade 2016. Saat itu, mereka yang menjadi tuan rumahnya. Alves tak ada dalam skuad Tim Samba 5 tahun lalu. Di pertandingan final kala itu, Brasil menang adu penalti atas Jerman dalam pertandingan yang berlangsung di Maracana, Rio de Janeiro pada 20 Agustus 2016.

Di pihak lain, Spanyol memulai Olimpiade 2020 dari Grup C, bersama Mesir, Argentina dan Australia. Persaingan grup ini berlangsung ketat. Spanyol menjadi juara Grup meski hanya mengumpulkan 1 kemenangan dan 2 seri.

Performa skuad muda Matador kian membaik di babak perempat final. Tim besu-

tan Luis de la Fuente menekuk Pantai Gading dengan skor meyakinkan 5-2. Ujian selanjutnya datang di semifinal. Spanyol mesti meladeni Jepang selaku tuan rumah yang tampil impresif.

Duel berlangsung ketat dan harus berlanjut sampai babak perpanjangan waktu. Gol penentu kemenangan La Furia Roja ditentukan oleh Marco Asensio pada menit 115'. Skor 1-0 membawa Spanyol lolos ke final dan berjumpa dengan Brasil.

Di final nanti, Pedri dan kolega harus mewaspadai ketajaman penyerang Brasil. Sejak fase grup hingga jelang final, Selecao telah mencatatkan 8 gol dalam 5 laga. Richarlison menjadi top skor dengan 5 golnya. Ada pun gawang Brasil sejauh ini baru kebobolan 3 gol. Sementara itu, Spanyol juga melesakkan 8 gol dan kebobolan 4 gol dalam 5 laga. Final nanti bakal berlangsung sengit. Brasil punya misi mempertahankan status juara bertahan, sedangkan Spanyol akan berusaha mendulang medali emas setelah terakhir kali mereka menjuarai sepak bola di Olimpiade Barcelona 1992.

"Laga nanti sangat berarti bagi kami. Kami ingin sekali

mendapatkan medali emas. Tidak aja jalan lain, kecuali berjuang dan berjuang. Kami sangat ingin mendapatkan emas," kata Dani Olmo di situs olimpiade.

Bagi Brasil, ini menjadi laga final ketiga mereka secara beruntun di Olimpiade. Selecao memang menjadi kekuatan dominan di cabang sepakbola sejak meraih perunggu di Olimpiade Beijing 2008, serta perak di Olimpiade London 2012.

Dominasi itu yang ingin dipatahkan Spanyol di Olimpiade edisi tahun ini. Hal tersebut disampaikan salah satu penggawa Tim Matador, Pedri, menjelang laga final menghadapi Tim Samba.

"Sejak awal saya suka apabila melawan Brasil di final. Saya selalu senang bertanding melawan yang terbaik. Ini akan menjadi pertandingan yang sulit dan saya berharap kami memiliki kesempatan untuk menang. Itu merupakan sesuatu yang sangat bagus," kata Pedri, dilansir dari Mundo Deportivo.

Sanggupkah Brasil mengatasi perlawanan Spanyol? Atau malah Spanyol yang berjaya? Patut disaksikan. **vit**

## Rapat Korsupgah, Pj. Bupati Bekasi Paparkan Program BEKASI BERANI

**CIKARANG PUSAT (IM)** - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, menyampaikan langkah utama dalam pelaksanaan Program Bekasi Berantas Pandemi (BERANI) yang bertujuan untuk menekan angka penularan Covid-19 di Kabupaten Bekasi.

Hal itu disampaikan dalam Rapat Koordinasi dan Supervisi Pencegahan (Korsupgah) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Tahun 2021, bersama dengan Tim Korsupgah KPK Wilayah II. Kegiatan ini berlangsung secara virtual di Command Center, Diskominfosantik, Kamis (5/8).

Turut hadir dalam kegiatan ini, Pj. Sekretaris Daerah Herman Hanapi, Asisten Ekonomi dan Pembangunan Abdur Rofiq, serta Kepala Perangkat Daerah terkait lainnya.

"Kami memiliki strategi yaitu, gerakan BERANI. Kita harus memiliki keberanian untuk melawan virus Covid ini, dengan 3 target utama di pencegahan, penanggulangan, dan pemulihan," kata Dani dalam paparannya.

Dalam rilis Prokopim, Ka-

mis (5/8) malam, ia juga menjelaskan langkah pertama dalam proses pencegahan akan dilakukan vaksinasi BERANI. Kedua, dilakukannya komunikasi, informasi dan edukasi. Dan ketiga, membagikan masker, patroli serta operasi yustisi.

"Adapun kegiatan utamanya melakukan vaksinasi BERANI yang terdiri dari vaksinasi reguler, vaksinasi massal, dan vaksinasi on the spot. Selanjutnya, mendukung masyarakat berupa penyuluhan dan operasi yustisi," jelasnya.

Selain itu, Pj. Bupati Dani menuturkan strategi keduanya yaitu dalam penanggulangan Tracing, Testing dan Treatment (3T). Hal ini akan dilakukan dengan sangat ketat, mengingat Kabupaten Bekasi dikelilingi oleh kawasan industri.

"Dalam penanggulangan kita lakukan Tracing BERANI melalui tracer di RT/RW perumahan dan permukiman, lalu tracer perusahaan untuk area industri atau perusahaan, mengingat di sini banyak sekali kawasan industri. Kemudian, testing dengan swabber di puskesmas, serta treatmentnya adalah melakukan isolasi di isolasi terpusat maupun rumah sakit," tuturnya.



FOTO: DOK. PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan ( dua kiri ) bersama Kepala Perangkat Daerah terkait saat mengikuti Rapat Koordinasi dan Supervisi Pencegahan (Korsupgah) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Tahun 2021 serta dengan Tim Korsupgah KPK Wilayah II yang berlangsung secara virtual di Command Center, Gedung Diskominfosantik, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Kamis (5/8).

Selain itu, ia juga menerangkan terkait strategi ketiganya, yaitu dalam masa pemulihan masyarakat melakukan recovery dan jaring pengaman sosial (JPS), seperti Gerakan Royong yang berasal dari ASN Peduli dan CSR perusahaan," terangnya.

Terakhir, Pj. Bupati Bekasi menjelaskan pemantauan terakhir

BERANI untuk dibenarkan bansos bagi warga isoman dan warga yang terdampak Covid-19, Bantuan Sosial Tunai (BST), dan Bansos GoRong Royong yang berasal dari ASN Peduli dan CSR perusahaan," terangnya.

Terakhir, Pj. Bupati Bekasi menjelaskan pemantauan terakhir

situasi Covid-19 di Kabupaten Bekasi yang terkonfirmasi sudah mencapai 44.094 kasus, dengan rincian kasus aktif sebesar 1.295 kasus, sembuh 42.079 kasus, dan meninggal dunia 490 kasus. Kasus aktif ini sudah mengalami penurunan semenjak bulan Juni. (Adv/Diskominfosantik)

## Messi dan Barca Terkendala Aturan

**BARCELONA (IM)** - Lionel Messi resmi tidak memperpanjang kontraknya di Barcelona. Dikabarkan, sejumlah kesepakatan tak tercapai.

Sebagaimana diketahui, kontrak Messi sebenarnya sudah habis per 30 Juni lalu. Barcelona berupaya mempertahankan dengan terus bernegosiasi. Dalam prosesnya, muncul sejumlah rumor positif. Messi kabarnya bersedia bertahan di Camp Nou lima tahun lagi, bahkan dengan pengurangan gaji sebesar 50 persen.

Seiring perkembangan waktu, pembahasan kontrak baru Messi malah menemui jalan buntu. Sampai akhirnya, Barcelona mengumumkan La Pulga tidak akan memperpanjang kontraknya lagi. "Meskipun FC Barcelona dan Lionel Messi telah mencapai kesepakatan dan niat yang jelas dari kedua belah pihak untuk menandatangani kontrak baru pada hari ini (Jumat), hal itu tidak dapat terjadi karena hambatan finansial dan struktural (regulasi Liga Spanyol)," bunyi pernyataan di situs resmi Barca.

Krisis yang dialami Barcelona berdampak parah. Hal itu membuat raksasa Catalan kena

aturan pembatasan gaji dari La Liga. "Sebagai hasil dari situasi ini, Lionel Messi tidak akan bertahan di FC Barcelona. Kedua belah pihak sama-sama sangat menyesal karena harapan dari pemain dan klub pada akhirnya tidak terpenuhi. FC Barcelona dengan sepenuh hati mengucapkan terima kasih kepada si pemain atas kontibusinya membesarkan klub dan mengharapkan yang terbaik untuk masa depan si pemain, baik di kehidupan pribadi maupun profesionalnya," jelas pernyataan klub.

Pada musim 2019/2020, Barcelona menjadi klub yang menggaji pemainnya paling mahal, yakni mencapai sekitar 671 juta Euro. Pada musim 2020/2021, La Liga membatasinya, di mana Barcelona cuma bisa menggaji pemainnya sebesar 382,8 juta euro.

La Liga memberi keringanan kepada Barcelona agar mengurangi total gaji pemainnya. Salah satunya dengan menjual beberapa bintangnya. Untuk Messi seorang saja, pemain Argentina itu mendapat kontrak senilai 500 juta Euro ketika meneken kesepakatan berdurasi empat tahun pada 2017.

• vdp

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA

GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Harian) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpl@ciptapanan.com



**LIONEL MESSI**  
Mantan Pemain Barcelona